

# 津うSHOT

## 夏の海を虹色に

7月29日 阿漕浦海岸沖南方



シロモチくん

記念すべき70回目を迎えた津花火大会。4年ぶりの屋台でにぎわう会場では、虹色の花火や海上花火が夜空に咲くたびに大きな歓声が上がっていたよ♪



## 旧友集合！真夏の草野球大会

8月13日 芸濃グラウンド

「芸濃地域スポーツ大会～野球の部～」を開催。炎天下の中、地域の皆さんはお盆休みで集まった仲間との再会を喜びながら、熱戦を繰り広げました。



## 竹あかりに涼を感じて

8月19日 美杉町上多気地内

宿場町のまち並みが残る伊勢本街道で森林セラピー「夕涼みウォーク」を開催。参加者の皆さんは街道を照らす竹あかりを楽しみながら歩きました。



## ハチ公とのご縁で津をPR

8月5日・6日 渋谷キャスト(東京都渋谷区)

忠犬ハチ公の飼い主・上野英三郎博士は津市出身。ハチ公生誕100周年を記念し開催された「HACHIフェスin渋谷」で、津市の魅力をPRしました。



## 人命を守るために

7月12日 御殿場海岸

海や河川でのレジャーや台風シーズンを前に、津市消防隊員と海の家従業員が合同で、実災害を想定した水難救助訓練を行いました。